



Arturo Zaldívar y Margarita Zavala estallan en discusión sobre la sobrerrepresentación en el Congreso: “Finges no entender”

El ministro en retiro y la legisladora panista sostuvieron una discusión en redes sociales por el resultado de las elecciones del pasado 2 de junio

Por Israel Aguilar Esquivel



Luego de las elecciones del pasado 2 de junio, uno de los temas que más polémica ha generado es la cantidad de legisladores que tendrá el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**). Algunos personajes de la oposición como **Margarita Zavala** han denunciado que podrían incurrir en “**sobrerrepresentación**”, reclamo que causó el descontento del ministro en retiro **Arturo Zaldívar**.

A través de su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, **Arturo Zaldívar** y **Margarita Zavala** tuvieron un desencuentro que tuvo como punto central el reparto de curules plurinominales para Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión. Y es que luego de que la legisladora panista criticó una publicación del ministro en retiro, este la acusó de “fingir no entender”.

“¡Ay, Margarita! Para variar, **no entiendes o finges no entender nada**”, fue el mensaje escrito por Zaldívar escrito sobre una publicación de Zavala.